



Newsletter vom: Beton Kanu am: 16. Juni 2009

Drei Kanus wurden getauft. Auf die Namen c-pearl I , c-pearl II und c-pearl III. Das besondere an diesen Kanus ist, sie sind aus Beton und sollen eine 400 m Regatta überstehen.



Bei der Taufe war auch die ZCPB mit dabei.

Hin und wieder muss sich die Drum und der Dudelsack erholen.



Währenddessen die Spieler heiß diskutieren.



Die Regatta findet am Samstag 20. Juni 2009 in Essen statt. Die ZCPB drückt allen drei Kanus die Daumen. Viel Glück.

Fotos und Bericht Jacqueline Stöckli